## 令和6年始動 3学期 始業式

令和6年1月9日(火)





能登半島地震、飛行機事故、福岡県の火災と、新年から心を痛める出来事が舞い込んできました。卒業生の「やすこ」さんは、日常を送られる人は、今を精一杯生きることが大切と言われました。やすこさんの言葉通り今を精一杯生きることで、悪い連鎖を断ち切り、清らかな水を1滴ずつ水瓶にためるように、幸せをためていきましょう。(校長先生)



新生徒会役員任命式



3 学期専門委員任命式

#### 表彰披露

2学期末から冬休みにかけて 表彰された部活動や個人の表彰 を伝えました。今年も皆さん、 頑張りましょう。

### 全校集会

令和6年1月12日(金)





新生徒会初の全校集会。緊張感とやる気いっぱいのメッセージが伝わってきました。

## 第5回PTA常任幹事会

令和6年1月18日(木) 19:00~ 図書室



PTA会長、校長のあいさつ

会長の松尾さんが、PTA連合 会から表彰を受けられました。西 中PTA皆さんのご尽力の結果で すと、会長の弁でした。







教務より年度末、新年度の行事予定の連絡





各部会からの活動報告 1年部、2年部、3年部、広報部、 施設部、保体部、生徒指導部、総務部

最後に校長より、校則見直しの進捗状況の報告がありました。生徒総会で生徒から出た意見で実現したもので、ソックスの色が黒も可能となりました。今後も保護者、地域とともに子どもたちの順調な成長に適したものにしていきたいと思います。

# 3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

